

## 福井港に豪華客船「ぱしふいっくびいなす」が寄港しました！

平成25年5月11日(土)、豪華客船「ぱしふいっくびいなす」が日本一周旅行の中、乗客約400人を乗せて福井港 北1号岸壁に寄港しました。福井港にクルーズ客船が寄港するのは4年振り（ぱしふいっくびいなすは6年振り）で、福井港振興協会主催による歓迎セレモニーなどが開催されました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、朝早い入港にもかかわらず多くの市民らが訪れ、嶺北消防音楽隊の演奏や地元小学生らのチアリーディングなどによって入港を歓迎しました。続いて船内で歓迎式典が行われた後、抽選で選ばれた市民らが船内見学会を体験しました。

乗客は、オプションツアーとしての1日コースと半日コースに分かれ、東尋坊、永平寺、丸岡城、一乗谷朝倉氏遺跡などで観光を楽しみました。

出港時には、YOSAKOIイッチョライの踊りを披露した後、市民から「さようなら、また来てねー」とのお見送りを受け、次の寄港地 函館に向け出港していきました。

今後、同客船は6月と8月に「人道の港クルーズ」として敦賀港に寄港する予定となっています。



入港する客船「ぱしふいっくびいなす」



チアリーディングにて入港を歓迎



YOSAKOIイッチョライを乗客に披露



市民によるお見送り